EMERGENCIA EN MOZAMBIQUE



Mafalda Moniz (Misionera Dominica del Rosario)

Estimados amigos de Acción Verapaz:

Las hermanas de mi Comunidad y yo misma estamos muy sensibilizadas y agradecidas, al ver la campaña que Acción Verapaz está lanzando a favor de nuestro pueblo que sufre mucho, víctima de las inundaciones.

La situación en el centro y el norte de Mozambique es un caos. Las inundaciones destruyeron miles de casas y cultivos. Hay zonas que aún se encuentran totalmente aisladas, formando islas reales donde la comunicación se hace sólo por helicóptero, que lo que hace es lanzar la comida desde el aire.

Nosotras, las Misioneras Dominicas del Rosario, nos pusimos a trabajar junto con los sacerdotes capuchinos y con las comunidades cristianas de Namacurra, que es una de las zonas más afectadas. En el campo de reasentamiento donde se han ubicado a las personas que se han quedado sin nada, se encuentran más de 3.400 familias. Hace unos días descubrimos otra zona, más al interior, que aún no ha llegado ninguna ayuda.

En este momento la ayuda más urgente y lo que más necesitan es comida. Todo el apoyo que recibimos lo estamos canalizando para apoyar con alimentos básicos (arroz, harina de maíz, frijoles, sal y aceite).

En una segunda fase, cuando termine la temporada de lluvias, a partir de abril, será necesario construir **las casas** en zonas más elevadas y que sean más seguras y resistentes.



La situación es dramática, parte el corazón ver en qué condiciones están las personas, especialmente los niños y los enfermos.

Después de unos cuantos días ha comenzado la enfermedad. Hay muchos casos de cólera en Mozambique y ayer, por primera vez, el gobierno también reconoció que ya tenemos casos de cólera en Quelimane. No sabemos cómo va a ser en los campos de reasentamiento.

La lluvia sigue siendo tanta, que se mezcla todo: agua potable con heces, debido a que las letrinas están unidas y en muchas zonas la gente defecando al aire libre. La gente vende en el mercado de todos modos, sin ninguna condición.

El nivel de gobierno no se ve movimientos grandes. Las personas siguen su vida como pueden. En los terrenos de cultivo, en las tierras bajas no saben si habrá arroz porque el agua es tal que parece el mar. El año pasado hubo mucha hambre, pero este año parece que la situación es caótica.

Que Dios nos ayude!

Por favor, ayúdennos a ayudar.

Un abrazo fraterno, Mafalda Moniz